



Thierry avait l'habitude de fabriquer des instruments tous plus improbables les uns que les autres, cette fois, ce nouvel instrument, il l'a fait fabriquer, sur mesure, par un des meilleurs luthiers de France (situé à Questembert en Bretagne). Il s'agit d'une superbe vielle à roue, qui a déjà trouvé sa place dans les nouveaux morceaux du groupe . Vous pourrez d'ors et déjà voir Thierry à l'œuvre sur scène avec la bête, comme sur cette photo de scène.



IGOR vous attend sur son site internet : www.acigor.fr



Après avoir chanté nos aventures sur les chemins de Compostelle pendant deux ans, voici le nouveau spectacle articulé autour de nos souvenirs de classe.

« IGOR c'est la classe ! »

En effet nous étions tous dans la même classe et il nous est arrivé des choses extraordinaires vraies ou presque vraies, à vous de voir.

IGOR, la culture occitane confrontée aux rythmes du monde!

C'est reparti pour les concerts, comme ici à Port Sainte Foy, dans de superbes conditions, cette année entre deux concerts, les musiciens d'IGOR se donnent quelques libertés et vous pourrez les voir en solo, ou avec d'autres musiciens au hasard des soirées d'été

